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* ASSEMBLEA CONFINDUSTRIA: ORSINI, TROPPI ERRORI IMPREGNANO GREEN 
   DEAL MELONI, CONDIVIDO MOLTI DEGLI SPUNTI E DELLE PROPOSTE 
 
* D'ERAMO IN COMAGRI, SOSTERREMO SINO ALLA FINE LA CANDIDATURA 
   DI GIANSANTI ALLA PRESIDENZA DEL COPA 
 
* PARLAMENTO UE: RESPINTE DECISIONI COMMISSIONE 
   SU RESIDUI FITOSANITARI IN PRODOTTI IMPORTATI 
 
* COLDIRETTI E FILIERA ITALIA, BENE STOP EUROPARLAMENTO 
   A IMPORTAZIONI CON PRODOTTI VIETATI IN UE 
 
* VENDEMMIA: COLDIRETTI/DIVULGA, RACCOLTO 
   +8% MA PESANO NUBIFRAGI E SICCITA' 
 
* LOLLOBRIGIDA, AL G7 AGRICOLTURA ITALIA PUNTO 
   DI RIFERIMENTO DELLA CULTURA DELLA QUALITA' 
 
* COLDIRETTI, A SIRACUSA CONFRONTO TRA ORGANIZZAZIONI 
   AGRICOLE DEI PAESI DEL G7 
 
* MAMMUCARI E CARRA (UILA), A TRE MESI DA MORTE SATNAM SOLLECITIAMO 
   AZIONI CONCRETE A TUTELA LAVORATORI SFRUTTATI 
 
* DORFMANN (PPE), PIENO SOSTEGNO AL RAPPORTO 
   DRAGHI SU COMPETITIVITA' UE 
 
* COMMISSIONE UE: MARTINAGELO (AGROCEPI), AUGURI A TUTTO 
   IL COLLEGIO E IN PARTICOLARE A FITTO E HANSEN 
 
* COMMISSIONE UE: CONFEURO, BUON LAVORO AD HANSEN 
   E FITTO PAC E REDDITO AGRICOLO LE PRIORITA' 
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* MALTEMPO: CODATO (CONDIFESA TVB) DA' CONSIGLI AD AGRICOLTORI 
   SU COME COMPORTARSI IN MOMENTI EMERGENZA 
 
* MALTEMPO: BETTI (CONFAGRI RAVENNA) DENUNCIA IL FLOP DEL SISTEMA 
   DI RISARCIMENTO ATTRAVERSO LA PIATTAFORMA SFINGE 
 
* SIVEMP, AFTA EPIZOOTICA E ALTRE MALATTIE ALLE PORTE 
   AFFRONTARLE CONCRETAMENTE E IN MODO TEMPESTIVO 
 
* LINGUA BLU: COLDIRETTI LOMBARDIA, VACCINI URGENTI 
   PIU' CONTROLLI SU CAPI IMPORTATI CON STALLE SOSTA 
 
* MALTEMPO: CONFAGRICOLTURA BOLOGNA, GRAVI DANNI PER 
   SOIA, POMODORO, BIETOLE, SUSINE E PESCHE TARDIVE 
 
* MALTEMPO: COLDIRETTI PUGLIA, SI CONTANO 
   DANNI A BRINDISI DOPO NUBIFRAGI 
 
* ALLUVIONE ROMAGNA: ANBI ER, SUMMIT TRA CONSORZI E 
   STRUTTURA MISSIONE GOVERNO GUIDATA DA FIGLIUOLO 
 
* LUPI: COLDIRETTI VICENZA, PREDAZIONI 
   RIPETUTE IN TUTTA LA PROVINCIA 
 
* CIA, LE INIZIATIVE A TERRA MADRE SALONE 
   DEL GUSTO 2024 TORINO 26-30/9 
 
* PLUGFEST 2024: FEDERUNACOMA, A BOLOGNA FINO AL 
   20/9 UN LABORATORIO PER L'AGRICOLTURA DIGITALE 
 
* EIMA 2024: PRESENTATA A DUBAI 
   (UAE) LA 46ESIMA EDIZIONE 
 
* TIME E STATISTA PREMIANO HUSQVARNA E GARDENA 
   PER L'IMPEGNO NELLA SOSTENIBILITA' 
 
* BOBBA (ENTE RISI), DALL'ASSESSORE PIEMONTE  BONGIOANNI SOSTEGNO 
   E ASSICURAZIONE CHE PARLERA' DI RISO CON LOLLOBRIGIDA 
 
* RISO: CONFAGRICOLTURA VENETO, INIZIATA LA RACCOLTA 
   BENE VERONA, MALE IL DELTA DEL PO 
 
* CEREALI: INIZIATA LA NUOVA STAGIONE DEL 
   PROGETTO COLDIRETTI "GRAN PIEMONTE" 
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delle societa' piu' sostenibili del mondo per il 2024 (world's most sustainable 
companies for 2024), che identifica le 500 aziende globali con il miglior rendimento in 
termini di sostenibilita'. questo risultato - sottolinea l'azienda - testimonia l'impegno 
continuo di husqvarna nella riduzione delle emissioni di carbonio, nell'aumento 
dell'efficienza energetica e nell'adozione di pratiche sostenibili che contribuiscono 
positivamente alle comunita' e agli ecosistemi in cui opera. 18:09:24/12:17 
 
BOBBA (ENTE RISI), DALL'ASSESSORE PIEMONTE  BONGIOANNI SOSTEGNO 
E ASSICURAZIONE CHE PARLERA' DI RISO CON LOLLOBRIGIDA 
 
10999 - milano (agra press) - "fronte unito per difendere il riso. dall'incontro a vercelli, 
organizzato il 16 settembre dal presidente della provincia davide GILARDINO con 
l'assessore regionale all'agricoltura e cibo della regione piemonte paolo BONGIOANNI, 
le organizzazioni sindacali del settore agricolo e l'ente nazionale risi, si e' alzata una 
voce comune: la coltivazione del riso va salvaguardata. e l'assessore ha assicurato 
un'attenzione particolare; tanto che si e' preso l'impegno di affrontare con il ministro 
dell'agricoltura, francesco LOLLOBRIGIDA, nel prossimo incontro che avra' con lui, gia' 
fissato durante il g7 a siracusa, le tematiche principali della risicoltura, prima fra tutte 
la questione del deflusso ecologico". lo rende noto un comunicato stampa di ente risi. 
"pur riconoscendo alla regione piemonte di essere venuta incontro alle esigenze degli 
agricoltori e del mondo risicolo in particolare autorizzando i consorzi a derivare fino a 
un massimo del 50% della dotazione di acqua di un fiume o torrente in situazioni di 
criticita' idrica - ha detto la presidente dell'ente nazionale risi, natalia BOBBA - abbiamo 
ribadito all'assessore che purtroppo non e' sufficiente". all'incontro col ministro 
potrebbe partecipare anche la presidente dell'ente. "BONGIOANNI ha assicurato che 
ne parlera' col ministro - ha continuato BOBBA - insieme a un altro degli argomenti che 
riguarda direttamente la risicoltura: l'ampliamento dell'invaso in valsessera, 
fondamentale per accumulare l'acqua e superare rischi per le coltivazioni in caso di 
siccita', com'e' successo negli anni scorsi". "infine - conclude il comunicato - si e' 
parlato della futura fiera internazionale del riso che verra' presentata la prossima 
settimana al g7 a siracusa". 18:09:24/15:05 
 
RISO: CONFAGRICOLTURA VENETO, INIZIATA LA RACCOLTA 
BENE VERONA, MALE IL DELTA DEL PO 
 
10970 - venezia (agra press) - e' iniziata la raccolta del riso in veneto, che vede verona 
concentrare la maggior parte degli investimenti, seguita da rovigo e, in minima parte, 
vicenza, informa confagricoltura veneto, spiegando che si e' cominciato a raccogliere 
la varieta' vialone nano a isola della scala, nel veronese, mentre per le altre tipologie si 
dovra' attendere fino a ottobre. "le semine sono state ritardate a maggio a causa delle 
piogge primaverili - sottolinea filippo SUSSI, presidente dei risicoltori di confagricoltura 
veneto. chi non ha fatto in tempo, ha posticipato l'operazione a giugno, che sarebbe un 
po' troppo oltre il termine. la conseguenza e' che molti risi non sono ancora pronti per 
la raccolta. per quanto riguarda i primi seminati, la qualita' sembra ottima e le quantita' 
dovrebbero essere nella media. discorso diverso per le semine ritardatarie, perche' se 
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con l'autunno il tempo iniziera' a guastarsi la raccolta potrebbe diventare piu' 
difficoltosa, soprattutto se, in maniera eccezionale, dovesse andare avanti in 
novembre. il riso potrebbe essere meno produttivo e, in parte, potrebbe rimanere nei 
campi". secondo l'organizzazione agricola, le prospettive sul fronte dei prezzi sono 
buone. antonio BEZZI, componente della sezione risicoltori di confagricoltura veneto e 
presidente del consorzio risicoltori polesani, segnala inoltre una stagione sfortunata 
per il riso del delta del po, bersagliato dal maltempo delle ultime settimane. 
18:09:24/11:03 
 
CEREALI: INIZIATA LA NUOVA STAGIONE DEL 
PROGETTO COLDIRETTI "GRAN PIEMONTE" 
 
10973 - torino (agra press) - parte la nuova stagione di semine per il progetto gran 
piemonte che arriva al quinto anno e prevede altri 8mila ettari. gran piemonte e' il 
progetto di filiera lanciato da coldiretti piemonte con il consorzio agrario del nord ovest 
per rilanciare il comparto del frumento tenero piemontese. "abbiamo voluto 
scommettere su questa progettualita' innovativa e, grazie alle imprese che ci hanno 
creduto, gran piemonte da' vita concretamente ad ottimi lievitati, pane e prodotti da 
forno", ricorda mauro BIANCO, membro di giunta di coldiretti piemonte con delega 
territoriale al settore cerealicolo. "proprio in queste settimane, in tutte le nostre 
province, si stanno tenendo incontri informativi, in collaborazione con il consorzio 
agrario del nord ovest, per rendere note le liquidazioni del raccolto 2024 e spiegare le 
nuove opportunita' economiche ai cerealicoltori", ricordano cristina BRIZZOLARI, 
presidente di coldiretti piemonte, e bruno RIVAROSSA, delegato confederale. 
18:09:24/11:47 
 
FUNGHI: COLDIRETTI TOSCANA, PORCINI CHE 
PASSIONE MA ANCHE QUANTI PERICOLI 
 
10975 - firenze (agra press) - la raccolta dei funghi, seppur affascinante e legata al 
turismo enogastronomico, puo' essere pericolosa se non si affronta con cautela, come 
dimostrano i recenti incidenti in toscana, sottolinea la coldiretti regionale. le condizioni 
climatiche favorevoli hanno favorito la crescita di funghi come i porcini, ma coldiretti 
toscana, pur consapevole che la raccolta dei funghi non solo sostiene l'economia delle 
aree montane, ma spinge anche il turismo e le sagre autunnali, avverte dell'importanza 
di seguire regole precise: pianificare i percorsi, evitare zone pericolose e raccogliere 
solo funghi sicuri.  coldiretti ha messo a punto decalogo per il "cacciatore di funghi" e 
consiglia, per i piu' prudenti, di acquistare i miceti nei mercati locali per garantire 
qualita' e sicurezza. 18:09:24/12:05 
 
IN LIBRERIA "LA NATURA BELLA DELLE COSE", LIBRO 
DI BARBARA NAPPINI (SLOW FOOD ITALIA) 
 
10972 - bra (cn) (agra press) - esce oggi in libreria "la natura bella delle cose" (slow 
food editore - collana terra madre), un saggio-memoir di barbara NAPPINI, presidente 


